« Crèche Génération durable 4.0 » : People & Baby présente son nouveau projet pédagogique



En ce début d'année, le réseau People & Baby organise une exposition vitrine pour présenter son nouveau concept : « la Crèche Génération Durable

4.0 ». Le groupe a reformalisé son projet pédagogique autour de ces 5 axes : l'ouverture sur le monde, la communication, la nature, le beau, la relaxation. Des valeurs présentées au public à travers les différentes salles de sa structure du 3e arrondissement de Paris, aménagée pour l'occasion. On constate d'emblée le changement de code couleur du réseau : une crèche aux couleurs plus claires, plus douces qui incitent à l'apaisement.

Des initiatives étendues à toutes les crèches

On découvre des projets déjà en place dans toutes les crèches People & Baby comme l'éveil au plurilinguisme et la cuisine pédagogique. D'autres ateliers que le réseau tient à étendre à tous ses établissements tels que l'apprentissage de <u>la langue des signes pour bébés</u> et l'approche Snoezelen. Et des innovations : plumes, confettis, tables lumineuses... de nouveaux jeux très design sont proposés aux enfants, commandés spécialement à des créatrices espagnoles. People & Baby continue également son travail d'éveil à la nature avec des potagers extérieurs et intérieurs ainsi qu'un mur végétal.

Innover pour garantir la santé des enfants

People & Baby profite de son exposition pour présenter des objets connectés très divers. Le développement durable étant au cœur de leurs préoccupations, ils ont remplacé tous leurs produits d'entretien par une solution à base d'eau et de sel transformée dans la machine Aquama. Les autres objets exposés ont été testés mais n'ont pas encore été tous autorisés : un body qui donne des informations sur la respiration et le sommeil du bébé, une tétine qui indique sa température, une couche qui transmet un signal sonore quand il est temps de le changer... Les fondateurs du réseau Christophe Durieux et Odile Bronglin ont à cœur d'améliorer la santé et le contrôle de la sécurité des enfants acqueillis

Organisée dans sa structure pilote de 42 berceaux située au 5 rue Charlot à Paris, l'exposition "La crèche des générations futures" sera en place jusqu'au 25 septembre. Pour la visiter, il suffit de s'inscrire en suivant ce lien : http://bit.ly/2gp4UEP.